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段階的な学校再開が進み、いよいよ今週から全学年による通常授業となりました。新しい生活様

式の定着を図りながらも充実した学校生活が送れるよう、学校職員全体で努力していく所存です。

さて、今回の前高特だよりでは、先日お配りした「年間行事予定表」の内容や変更点について、

今現在の学校としてお答えできることをお知らせします。

体育大会、どうなっちゃうの？

外でやるものだし、三密にならないし・・・。楽しみにしてたのに～

今年度は群馬県特別支援学校体育大会（例年１０月上旬実施）が中止決定していま

すので、校内体育大会はなるべく実施する方向で、１０月予定で計画中です。しか

し、外とはいえ、集合するときには密になってしまうこともあり、内容についても

流行の状況により縮小となる可能性があります。

前高特祭って中止なの？発表は？販売はどうなるの？

接客や交流が体験できる、大事な行事なのに・・・。

例年と同じ前高特祭となると、どうしても不特定多数のお客さんが密集してし

まうことが心配です。発表では合唱や詩の朗読など大きな声を出す場面もあり

ます。とても残念ですが、前高特祭は中止です。しかし、販売は工夫すれば実

施できるのではないか、ということで「作業製品校内販売会」として、家族の

みを対象とし、時間帯も区切って行う予定で計画をしています。

夏休みが短くなってる？全校登校日や部活動はどうなるの？

マスクもして、暑いのに駅と学校の往復、自転車も心配です。

夏休みが短縮になっていますので、８月上旬に行っていた全校登校日はなくなります。

部活動については、各部によって活動内容や場所が違うこと、１年生の家庭訪問が

入っていることもあり、夏休み中の部活は回数が少ない場合もあります。詳しくは各

部の顧問から連絡があります。

この夏も暑そうですね。学校でも上手に冷房を使う、休憩をこまめに取る、マスクの

使用場面を限定する、など配慮をしていきます。保護者の皆さんには引き続き、水分

と着替えを多めに持たせることをご協力お願いします。

世の中の色々なイベントが中止になっています。でも、生徒たちにとっては

大切な青春時代の３年間です。新型ウイルス防止対策は充分にしつつも、工

夫をしながら行事の実施ができるよう計画しています。何か疑問点などあり

ましたら、遠慮なくお知らせください。












